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皆様こんにちは。佐世保南

ロータリークラブの日高大

輔様の御来訪心より歓迎申

し上げます。 

さて先週土曜日は「させほ

夏祭り」が中央公園で開催さ

れ大勢の方が参加されてい

ました。田雑さん大盛況であ

ったようでおめでとうござ

いました。 

さて暦、二十四節季では処暑という時期にあたるそ

うで「処暑（しょしょ）とは、厳しい暑さの峠を越し

た頃です。朝夕には涼しい風が吹き、心地よい虫の声

が聞こえてきます。暑さが和らぎ、穀物が実り始めま

すが、同時に台風の季節の到来でもあります。」との事

ですが日本の四季も少しずつ変わり始め、連日の猛暑

日で世界各地では林野火災が発生しハワイでは１００

人を超える犠牲者が出ています。 

そもそもこのように地球温暖化と叫ばれたのはいつ

頃かでしょうか？１９８５年には開催された世界会議

で初めて取り扱われたことのようです。およそ４０年

前からすでに問題視されていました。温室効果ガスの

削減と世界各国で取り上げましたが一向に改善されま

せん。 

問題の先送りということで言えば少子化対策も同様

に思います。１９４９年（昭和２４年）には第１次ベ

ビーブームで２６９万人が生まれましたが翌年の１９

５０年には大きく出生数を下げ、１９６６年には出生

する１３６万人、出生率は１.５８まで下がりました。

現在２０２２年の統計では８４万人、出生率は１.２３

で７年連続の減少となっています。 

色々な問題で先送り、現状維持など様々な対応があ

りますが皆さんは如何ですか？私を除く会員のみなさ

んは優れた経営力をを持たれ会社を日々成長されてき

た方々ばかりだと思います。経営者は問題をいかに解

決できるかという能力で会社が左右されると思います。

日々変わりつつある環境で問題の提起・対処、これは

ロータリクラブも同様なのかもしれません。今日は戦

略計画委員会のクラブ協議会です。今ある課題問題に

ついて少しずつ前に進め変えていくこれがテーマにな

りそうです！ 

 

 

 

 

１．例会変更・休会 
＊佐世保北ロータリークラブ 

９月５日（火）１２：３０～ アルカス佐世保 

※職場訪問例会の為 

  休会：９月１８日（月） 

＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ 

９月１０日（日）１１：００～  

ハウステンボス駅舎下海岸 

※ロータリー奉仕デー環境美化プロジェクト例会の為 

２．来信 
 ■ガバナー事務所 

  ・米山記念奨学生卓話 10 月 26 日（木） 

   ワンニナーヤカ·ムディヤンセーラーゲー, ワ

サンタ シリ プスパクマーラさん 

世話クラブ：佐賀ロータリークラブ  

スリランカ出身 

 

 

 

 

社会奉仕委員会 筒井琢磨君 

９月１０日１１時よりロータリー奉仕デー清掃活動を

行います。場所はシーサイドフェスティバル会場（相

浦総合グラウンド）となっております。皆様のご参加

をよろしくお願いいたします。 

 

男性合唱団 鶴田明敏君 

男性合唱団の件です。練習日は９月１２日、９月２６

日は中央コミュニティーセンター１０時半～。１０月

１０日はセントラルホテル佐世保１４時半～です。 

本日の出席率７９.１７％：会員数５３名・出席３０名・欠席９名・出席規定免除会員８名・ビジター１名 

前々回の修正出席率８４.４４％：出席２９名・メークアップ４名・出席規定免除会員５名 
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佐世保南ＲＣ日高大輔様 
皆様こんにちは！本日は初めて会場内に入らせてい

ただきました。途中までよろしくお願い致します。 
 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 

本日はメークアップとして、佐世保南ＲＣ日高大

輔様にご来訪いただいております。お忙しい中での

ご来訪、誠にありがとうございます。 

 だいぶ朝・晩は涼しくなってきました。日中との

温度差により体調を崩しやすい時期ですので皆様ご

注意ください。本日は第三回クラブ協議会・戦略計

画委員会香月委員長の卓話になります。前年度は幹

事で、今年度は地区でも委員長をされ大変お忙しい

でしょうが、委員会メンバーもパスト会長・パスト

幹事という強力な布陣ですので安心しております。

規約の見直し等、今後の中央ＲＣのビジョンを考え

る大事な１年になります。どうぞよろしくお願いい

たしますす。 

 

橋口 佳周君 
明日２５日母が１０３歳の誕生日を迎えます。母の

長寿を記念してニコニコします。ちなみに今日母に

「いくつになった？」聞きましたら、９６歳かな？

と言っていました。明日のケーキに数字の１０３の

ローソクを立ててやります。 

 

田雑 豪裕君 
佐世保中央ＲＣの皆様にはさせほ夏祭りで大変お世

話になりありがとうございました。また、日高さん

のご来訪心より歓迎いたします。 

 

前田 眞澄君 
本日の例会卓話は戦略計画委員会によります、第３

回クラブ協議会となっております。本日もほとんど

香月委員長がお話いたします。年度当初、委員長の

手足となって頑張りますと言っていましたが、未だ

何も役には立っていません。猛省してニコニコを少

しします。 

 

香月 章彦君 
９月１４日（木）に弊所主催のセミナーを開催しま

す。インボイス制度スタート直前です。今回のセミ

ナーでは、受取インボイスについてじっくり解説し

ます。ご案内状をレターボックスに入れさせていた

だいています。ご関心のある方、ご参加の程、よろ

しくお願いいたします。お待ちしております。 

 

山口 裕之君 
代表取締役に就任いたしました。これからも末永く

よろしくお願いいたします。 

 

牟田 久美子君 
先週はお誕生日お祝いありがとうございました。誕

生日当日にはきっと素敵なお花が届く事でしょう♪

お花をもらうことがないのでとても嬉しいです。決

してそのまま売ったりはしません。 

 

芥川 圭一郎君、田添 直記君、宮﨑 正典君、 
山口 裕之君、稲次 賢一君、片桐 康利君、 
川上 仁哉君、筒井 琢磨君、藤井 寿人君、 
田端真人君 
本日、佐世保南ＲＣより日高君がいらっしゃいまし

たのでニコニコします。 

 

 

本日の合計      18,000 円 

本年度の累計    343,000 円 

 

 

 

 

 

 

◆ 第３回クラブ協議会 ◆ 
 

戦略計画委員会 
香月 章彦委員長 
 

今年度の戦略計画委員会は、馬

場会長より沢山の課題を頂いてい

ます。 

課題は、物価高騰を受けての会費最適化、会費請求

から徴収までの手順の見直し、新入会員紹介から入会

までの手順の見直し、出席に関する規定の整理等々･･･ 

その中ではじめに着手したのは、クラブ慶弔規程の

改正です。 

昨今、若年の新入会員が増加している。前期にはそ

の複数会員家族の下に新しい命が誕生しています。現

行の慶弔規程には、会員又はその配偶者が出産した場

合のお祝い金の規定が残念ながら存在しません。新し

い命の誕生は、クラブにとっても大変な慶事です。 

また、当クラブの例会費をはじめとして多くの支出

が増加傾向にあることから、本会計からの負担を軽減

するため、慶弔のための費用支出を当クラブが有する

友愛基金から支出できるようにすることも検討してい

るところです。 

併せて、その他の慶弔規程の各条文を、実情に合わ

せられるように整理改定する予定です。 

 

 

 

 
 

 

 

ＳＡＡ：溝上 純一郎君 

次回例会９月７日１２：３０～ 


